



Presseinformation 2024/223
Rees, 05.11.2024

Trainingsbesuch beim Sportler des Jahres

REES. Der Reeser Fußballer Peter Verweyen ist inzwischen in ganz NRW bekannt. Der Spieler vom BS SV Rees ist „Sportler des Jahres“. Diesen Preis lost die NRZ jährlich für außerordentliche Leistungen im Lokalsport in verschiedenen Kategorien aus. Peter Verweyen hat mit seinem Handicap die Ausbildung zum Fußballschiedsrichter gemacht und konnte mit dieser Leistung die Jury in der Kategorie „Behindertensport“ überzeugen.

Mit dem Schiedsrichterschein ist er nun regelmäßig „der Chef auf dem Fußballplatz“, wie er selbst sagt. Doch auch das Training in Rees im Sportpark an der Ebentalstraße ist weiterhin ein wichtiger Träger für ihn. Dort besuchte ihn jetzt Bürgermeister Sebastian Hense, um ihn und der gesamten Mannschaft zu gratulieren. „Der BS SV Rees und Peter Verweyen beweisen, was mit Einsatz, Willen und der individuellen Förderung alles möglich ist“, so Sebastian Hense. „Wir können stolz sein, dass die Reeser Sportlandschaft großen Wert auf solch ein inklusives Engagement legt.“

Das bestätigt Edwin Irro, Abteilungsleiter beim BS SV Rees: „Der Schiedsrichterschein war eine Teamleistung. Gemeinsam mit der Mannschaft und den Ausbildern haben wir einen Weg gefunden, dass



Pressekontakt

Ole Engfeld . 02851 / 51 – 245

pressestelle@stadt-rees.de . www.stadt-rees.de

Peter trotz seiner Lernschwäche die Ausbildung erfolgreich absolvieren konnte.“

Der Preis „Sportler des Jahres“ war nicht die einzige Auszeichnung für die Abteilung des SV Rees, die 2026 ihr 30-jähriges Bestehen feiert. Auch den Preis „Wir feiern Inklusion durch Sport mit Visa“ der Volksbank Emmerich-Rees und Visa konnte das Fußball-Team in diesem Jahr für sich beanspruchen.

Und die Erfolgsserie geht weiter. Bei der NRW-Meisterschaft des Behinderten- und Rehabilitationssportverband NRW in Langenfeld Ende Oktober wurde das Reeser Team Vizemeister.

INFOBOX

Der BS SV Rees trainiert jeden Mittwoch um 17 Uhr. Im Sommer nutzt die Mannschaft den Sportpark Ebentalstraße und im Winter die Dreifach-Sporthalle am Schulzentrum.

Mehr Infos unter www.bs-svrees.de



Bildunterschrift

Bürgermeister Sebastian Hense lobt das Engagement des BS SV Rees und gratuliert Peter Verweyen (mitte) zur Auszeichnung „Sportler des Jahres“.



Bürgermeister Sebastian Hense mit Peter Verweyen (v.li.).